

市民まつりで三浦社協が企画

無償ネイルアートが人気

先月21日に潮風アリーナ周辺を会場に開催された「みうら市民まつり」は、今年も大盛況で多くの来場者で賑わいを見せた。

同まつりは、市民の一体感を培い、市内の様々な業種・団体の活性化を促すこ

とを目的に開かれているもので、今年も133団体が

このうち(福)三浦市社会福祉協議会は、共生社会の有様や連帯意識の再構築に加え障害者に対する理解

者日常生活支援事業の風景を切り取ったパネル展示を実施。

あわせて三

浦半島域にお

いて唯一NPO法人日本ネ

イリスト協会

の認定を受け

ているネイル

専門校「ブレ

シャスネイル

親子で楽しんでいる姿も見

られた。

とを目的に開かれているもので、今年も133団体が参加した。

これは、「障害者や高齢者に参加していただくこと

で「身だしなみ」を意識することから「社会参加」へのきっかけとなつてほしい」との思いで昨年に続き企画されたもの。

当日は、同ネイリスト協

会本部認定講師で検定試験

試験管も務める同アカデミーの宮内さんも直接サービスを提供。受けた女性らは

みるみるきれいになつてい

く自分の爪を見て、自然に

笑みがこぼれていた。また、

子どもたちも興味津々で

親子で楽しんでいる姿も見

られた。



親子らもきれいな爪に興味津々

ニュースで神奈川まるごと検索

パソコン、携帯電話から全エリアのニュース・バ

オリジナルの絵やカレンダーを作ろう!

新型パソコンご購入ならお得なハックをご用意